## Congreso Internacional en Chile

Los primeros congresos fueron en Argentina, New York y Vilnius. Más tarde en Roma, Pamplona, Bruselas, Budapest, Cartagena de Indias, Viena, Costa Rica, Canadá, Zürich, Barcelona, Kenia y Chicago. En agosto llega el turno a Santiago de Chile: "La Familia Hoy y Siempre" es el título del Congreso Internacional, que ha convocado la Fundación Hacer Familia, en el marco del centenario del nacimiento del fundador del Opus Dei.

Este congreso internacional se inscribe, por tanto, en una serie de congresos que se están realizando para conmemorar la figura y el mensaje del beato Josemaría. Recientemente en Zürich, Martin Rhonheimer, profesor de filosofía, destacó que Josemaría Escrivá ha borrado radicalmente la separación entre fe cristiana y existencia cotidiana y de este modo ha adquirido un significado ecuménico. Para Mons. Escrivá, el hombre a través de su trabajo toma parte en la obra divina de la creación. El verdadero amor a Dios no está en la superación o incluso en el desprecio del mundo, sino más bien en una particular forma de amar el mundo, un nuevo modo, el modo de Cristo.

También en Barcelona, en el XII Simposio Internacional del IESE, "Trabajo, Familia y sociedad en el siglo XXI", se recordaron las aportaciones importantes que ha hecho el beato Josemaría Escrivá a la familia. Se destacó lo que muchas veces dijo el fundador del Opus Dei, que la familia es uno de los protagonistas decisivos de la sociedad, y que los papeles de la mujer y del hombre son complementarios dentro de la familia

Entre otros ponentes, asistieron Gloria Kan, experta de Asuntos Sociales de la ONU, Alfonso de Salas, jefe de la División de la Cooperación Intergubernamental para los Derechos Humanos del Consejo de Europa, y el Dr. Patrick Fagan, investigador de la Heritage Foundation de Washington. En Chile: "La Familia hoy y siempre"

Patrick Fagan viajará también a Chile para asistir los días 9 y 10 de agosto al Congreso Internacional "La familia hoy y siempre". El encuentro, que se tendrá lugar en el centro de eventos Espacio Riesco, tiene por objeto reflexionar sobre los valores fundamentales de la familia, el matrimonio y la educación de los hijos, tanto en la perspectiva del rol que cabe a los padres como en del papel de los centros educativos.

Personalidades chilenas y extranjeras vinculadas a la educación, la orientación familiar, la actividad empresarial, la moda, la prensa e internet se darán cita en este evento, en el que se espera a más de 2.000 participantes. Entre los ya inscritos, se cuentan brasileños, colombianos, peruanos, estadounidenses, ecuatorianos,

italianos y chilenos de diversas partes del país.

Algunos de los expositores principales son: un investigador de la Heritage Foundation, Patrick Fagan (Estados Unidos); el fundador y director del portal Encuentra.com, Oscar Colorado (México); la parlamentaria Fabiola Morales, experta en televisión y juventud (Perú); el consultor de empresas familiares Guillermo Perkins (Argentina); la periodista española Covadonga O'Shea, que dirigió por 17 años la revista Telva (España); y el poeta y crítico literario Pbro. José Miguel Ibáñez Langlois (Chile), autor del libro "Josemaría Escrivá como escritor"

La estructura del Congreso se basará en siete conferencias plenarias, dieciséis ponencias y cuatro cursos de seis sesiones cada uno. Asimismo, se expondrán iniciativas en el área de la familia y la educación que se han desarrollado con éxito en diversos países y que pueden servir de estímulo en el futuro para el desarrollo de otros proyectos similares.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-do/article/congreso-internacional-en-chile/</u> (10/12/2025)